



期末テスト? どこからでも、かかってきなさい! (それとも) 期末テスト? どこからでも、かかってきなさい! どっち?



早いもので、来週の水・木曜日に第2学期の期末テストが行われます。特に3年生にとっては、進路選択の際の重要な資料になりますので、明日からの土日を有効に使ってテスト対策に取り組んでほしいものです。

最近の授業への取り組みは、テストに近いということもあり、真剣そのものです。言うまでも無く「**授業中に全てを頭に納める!**」

ことができれば、家庭での勉強も、さらに効率的にできます。本校生はそれを知っているようですね。頼もしいです。

校内の雰囲気 今週の朝の会でこんな事を伝えました

先月の北フェスや合唱コンクールの後、校内の雰囲気が変わったような気がします。大きな行事の準備や練習をクラス一丸で行ったおかげでしょうか。クラスメートとの連帯が強まり、学級・学年集団が成長したようです。

また、心身の不調を訴える人も減ってきています。集団としての成長が良い影響を与えたようです。

校内を歩いてみても、クラスや学年フロアの雰囲気が、明るく朗らかに感じられます。今後もこの雰囲気が維持・向上されるのを楽しみにしています!



来週の行事予定

- 18日(月) 放送朝会、3学年三者懇談最終日
期末テスト前のため部活なし(～20日)
- 20日(水) 期末テスト(技家、理科、英語、社会、国語)、各委員会
- 21日(木) 期末テスト(保体、数学、音楽)、水4、水5
2学年PTAあいさつ運動
- 22日(金) 週番引き継ぎ
- 23日(土) 勤労感謝の日、市PTA研究大会(PTA役員参加)